

## MSC Jungs in Action

wann 10.10.2015  
wo Downtown Heidelberg Uniplatz  
warum Abschluss RadKULTUR-Saison 2015

Zum Abschluss der Saison gab es noch ein Öffentlichkeits-Highlight. Auf Einladung der Stadt Heidelberg waren wir Teilnehmer auf der Abschlussveranstaltung der RadKULTUR-Saison 2015. Angesagt waren 2 Fahrrad-Trial-Shows mit jeweils 30 Minuten.

Innerhalb der Ausstellung origineller Räder, neben der Codieraktion der Polizei, unterstützt durch tolle Musik der Herrencombo, haben wir vor der Bühne ein paar Sektionen mit Paletten aufgebaut.

Zwischendrin noch Training mit dem Seil und die Abstimmung der Reihenfolge. Nach der großen Heidelberger Radparade startete der 1. Teil des Höhepunktes am Uniplatz.

Am Start waren unsere Deutschen Meister und Weltjugendspiele-Teilnehmer: Malte Engelhardt, Simon Greiner, Robyn Hamm, David Hoffmann, Felix Keitel, Nilo Körber, Jonathan Sandritter, Noah Sandritter - als Moderator hat David Hack zuerst den MSC und die Sportart Fahrrad-Trial erläutert.

In Zweiergruppen wurden die Grundtechniken, mit kleinen Sprüngen auf und von den Paletten, vorgestellt. Das Tanzen auf dem Hinterrad erschreckte den einen oder anderen Zuschauer. Mit dem Seilspringen kam dann Stimmung auf, die wir mit dem Hochsprungwettbewerb steigern konnten. Hier hat Fr. Schäfer von der Polizei als ernsthafter Gegner unsere Jungs richtig gefordert. Vor dem abschließenden Luftballonzielspringen, überredeten wir den Veranstaltungsmoderator Dr. Micha Hörnle (RNZ) als Freiwilliger das liegende Hindernis zu spielen. Beim Springen über ihn hielten sich die Fahrer noch zurück – es gab ja noch eine 2. Vorstellung. Trotzdem war er froh, wieder moderieren zu dürfen.

Der 2. Teil der Radshow war der Höhepunkt für die Jungs. Eine Riesenmenge Zuschauer und David Hack hatte sich heißmoderiert und war super drauf. Die Sprünge auf Hindernisse und Bühne wurden höher und spektakulärer. Fr. Schäfer war beim Hochsprung jetzt schon trainiert, doch die Jungs konnten immer dagegen halten. Die Kids zeigten, Seilspringen auf dem Hinterrad und Pirouetten auf dem Vorderrad sind ganz einfach. Und dann gab es noch die echten Nervenkitzel zur Unterhaltung des Publikums. Beim Hinterrad-Tanzen von David Hoffmann konnten die Zuschauer den Vorderradgummi riechen. Und auch in dieser Runde legte sich Micha Hörnle wieder auf den Boden. David Hoffmann leistete nun Millimeterarbeit und sprang zum Finale zwischen den Beinen des armen „Freiwilligen“ hin und her. Mit dem Zielspringen auf platzende Luftballons zu heißer Musik endete die Show. Den Schlussapplaus werden sich alle merken – gibt es so nicht oft.

Thomas Raab vom Veranstalter Stadt Heidelberg war begeistert und hat uns direkt für das nächste Jahr eingeladen. Wir werden gerne kommen.

Zum Tagesschluss wurden noch Fotos und Videosequenzen auf den Stufen vor der Uni gemacht. Thomas Engelhard hat dazu ein tolles Video erstellt.

Jetzt bleibt nur noch der Dank an alle Mitwirkenden den Show-Jungs des MSC, dem Organisator Peter Greiner, dem Moderator David Hack und allen Helferinnen und Helfern.

© MSC Schatthausen e.V. / rw

Links

[Video und Fotos](#)

[Rhein-Neckar-Zeitung](#)

[Stadt Heidelberg 1](#) und [Heidelberg 2](#)